

# Hadapi Tantangan Global, Bupati Luwu Timur Minta Guru Tingkatkan Kemampuan Bahasa Asing Siswa

**Tony Rosyid - [INDONESIASATU.CO.ID](http://INDONESIASATU.CO.ID)**

Apr 23, 2021 - 18:54



LWU TUMUR - Bupati Luwu Timur, H. Budiman didampingi kepala Dinas Pendidikan, La Besse, menerima kunjungan silaturahmi kepala sekolah dan guru SMPN se-Luwu Timur di Aula Rujab Bupati, Jum'at (23/04/2021).

Kunjungan ini dalam rangka berdiskusi tentang kemajuan pendidikan sekaligus

mendengarkan arahan Bupati Lutim terkait pelaksanaan kegiatan belajar mengajar di Luwu Timur saat ini.

Pada kesempatan ini, Bupati Luwu Timur menyampaikan apresiasi atas kunjungan silaturahmi guru tersebut. Menurutnya, kunjungan seperti ini penting untuk mengetahui kebutuhan dan hambatan para guru di dunia pendidikan.

“Saya ini juga bagian dari seorang guru, saya juga pernah mengajar. Jadi secara umum saya paham apa yang menjadi kebutuhan para guru,” jelasnya.

Terkait pelaksanaan belajar tatap muka, menurut Bupati, masih menunggu arahan baik dari Pemerintah Pusat maupun Pemerintah Provinsi serta dari tim Satgas Covid-19.

Kemudian Pemerintah daerah juga akan terus fokus dalam pembangunan infrastruktur sekolah yang berkelanjutan khususnya pada Kec. Tomoni dan Kec. Mangkutana.

“Saya juga berharap agar kedepan para siswa kita lebih diarahkan untuk meningkatkan keahlian dasar seperti kemampuan berbahasa asing terutama bahasa Inggris sebagai salah satu basic skill siswa di masa depan,” kata Budiman.

Apalagi, tantangan global sudah didepan mata, kemampuan berbahasa asing utamanya bahasa Inggris sudah menjadi kebutuhan dasar yang harus dimiliki para siswa.

“Mari bersinergi untuk bersama-sama membuat terobosan baru di sekolah-sekolah terkait peningkatan pembelajaran bahasa asing,” tambahnya.

Selain itu, katanya, siswa sekolah negeri juga diberikan peluang mengikuti pertukaran pelajar di sekolah swasta baik didalam daerah maupun diluar daerah supaya mereka bisa belajar lebih banyak dan menambah pertemanan.

“Pendidikan yang bermutu secara tidak langsung akan mengangkat daya saing daerah. Mari kita tingkatkan terus mutu pendidikan di daerah ini secara bersama-sama,” tutup Bupati. (SH)